



## La sociedad y sus derechos deben estar en el centro de las decisiones de la SCJN: Marcela Guerra

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, afirmó que el respeto a la división de poderes, la prevalencia del espíritu republicano y garantizar la justicia imparcial debe ser la característica de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), siempre teniendo a la sociedad y sus derechos en el centro de sus decisiones. Confío en que las resoluciones de la SCJN seguirán apegadas a la Constitución, que es la guía para la impartición de justicia que los mexicanos nos hemos dado, para resguardar los derechos y libertades individuales.

<https://efekto10.com/la-sociedad-y-sus-derechos-deben-estar-en-el-centro-de-las-decisiones-de-la-scjn-marcela-guerra/>